



ROULEMABILLE

L'actualité du B.T.A. à l'intention de ses membres et sympathisants



N°45 Juillet - Août 2020

Claude DUBLANCHET s'en est allé



Enfant d'une famille de huit enfants installée en Auvergne, Claude arrive très tôt dans le Grand Est. C'est à la faveur d'une promotion, que son employeur en l'occurrence « les P.T.T », le mute à Châlons en Champagne dans un premier temps puis à Troyes, ville à laquelle il restera toujours fidèle.

Quant son travail le lui permet il consacre beaucoup de temps à sa famille et à ses loisirs. La musique tout d'abord en s'essayant à l'accordéon et la guitare et allant même jusqu'à construire un violon tant il était habile de ses mains. Le sport ensuite en s'impliquant énormément dans l'A.S.P.T.T. avec ses collègues de travail. De l'amateurisme, certes, mais de très haut niveau avec une superbe condition physique lui permettant d'enchaîner en vélo les ascensions les cols du Galibier et de La Croix de Fer ou de boucler, toujours en vélo, un formidable Paris-Brest / Brest-Paris, en continu, en un peu plus de 80 heures.

Le billard n'est pas laissé de côté puisque dès son plus jeune âge il a l'occasion de jouer avec ses frères, n'hésitant pas à approcher un tabouret pour être à la hauteur de la table. Puis... quelques dizaines d'années plus tard... son ami Michel WUS l'invite à venir découvrir le club. Le déclic se produit et Claude adhère immédiatement à l'association. Un peu pince sans-rire, un peu taquin, toujours prêt à sourire il est très vite apprécié par ses nouveaux partenaires qui l'entraînent dans de nombreux tournois... ce qui le ravi. Ces derniers mois encore, et malgré un problème de vue qui le gênait beaucoup, il prenait plaisir à venir distiller « un renversé » dont il avait le secret.

C'est avec beaucoup de tristesse et d'émotion que les membres du club ont appris son départ conscients qu'ils perdaient un camarade très sympathique, discret, rigoureux, enjoué, exigeant envers lui-même et, de plus, animé d'un remarquable esprit sportif.

Remplacement du 3,10 m

En deux temps, trois mouvements le billard 3,10 m a été remplacé les 10 et 17 août 2020.



La manutention pour enlever l'ancien billard et mettre en place le nouveau a été réalisée par Alain REMOND et son coéquipier bien aidés par quelques hommes forts du club et un appareillage parfaitement adapté à ce travail très spécial.

L'installation nécessitait un réglage minutieux des ardoises, la confection soignée des joints puis un ponçage manuel avant la pose du drap.

Pour la première fois ce dernier est un « DPC » qui couvrira aussi le billard « école » refait par la même occasion.



ASSEMBLÉES GÉNÉRALES EXTRAORDINAIRE et ORDINAIRE

JEUDI 17 SEPTEMBRE 2020
à 17h30 au Club



CORONAVIRUS

Plus que jamais les mesures mises en place depuis la réouverture du club le 4 juin dernier, et tout particulièrement l'obligation de porter le masque, restent en vigueur jusqu'à nouvel ordre.

On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Dominique WILHELM	le 18 Août
Georges GOUNEL	le 24 Août
Daniel HEROLT	le 25 Août
Michel HENRY	le 2 Septembre
Michel MOCQUERY	le 9 Septembre
Alain MOZER	le 21 Septembre